

Maintien des abris bus existants et développement

M. Romain Lambert, conseiller général

" Madame, Messieurs du Conseil général, Mesdames, Messieurs du Conseil communal, sensibilisé par plusieurs utilisateurs des transports publics du village de Vicques, j'ai parcouru les trois anciens arrêts de bus du village.

Ces abris sont équipés d'éclairage mais plus aucun ne fonctionne. Avec les jours d'hiver qui raccourcissent, cet éclairage est un confort et rassure aussi les utilisateurs.

Dès lors, serait-il possible de remettre en état les trois abris, certainement un problème d'ampoules à changer.

En complément, les villages de Montsevelier et Vermes attendent d'être équipés d'abri bus. Des démarches sont-elles engagées dans ce sens ?

Merci pour vos réponses".

Réponse : (Yvan Burri)

Monsieur André Chappuis, voyer communal sera mandaté pour le changement des ampoules des abris bus à Vicques. La commission des travaux publics se penchera sur la question de l'équipement d' abris à Montsevelier et Vermes. Il faudra en tenir compte lors du budget.

Monsieur Romain Lambert est satisfait.